

Liestal, 19. Februar 2023

## **Nothilfe Erdbeben: Röm.-kath. Landeskirche BL unterstützt Caritas mit 30'000 Franken**

**Der Landeskirchenrat der Römisch-katholischen Landeskirche des Kantons Basel-Landschaft hat als Zeichen der Solidarität beschlossen, als Soforthilfe das Nothilfeprojekt der Caritas Schweiz für die Opfer des verheerenden Erdbebens an der türkisch-syrischen Grenze mit insgesamt CHF 30'000.- zu unterstützen.**

Mehrere heftige Erdbeben haben am 6. Februar den Süden der Türkei und den Norden Syriens erschüttert. Die Zahl der Todesopfer musste laufend nach oben korrigiert werden und liegt inzwischen bei über 46'000 Menschen. Unzählige Personen wurden verletzt.

Die Soforthilfe ist aktuell auf Syrien fokussiert, da die Caritas Schweiz in Aleppo, Hama und Homs bereits mit Projekten präsent ist und daher über wertvolle Kenntnisse und Kontakte zu lokalen Hilfsorganisationen verfügt. Diese Gebiete sind direkt von den Erdbeben betroffen. In der ersten Phase der Nothilfe geht es darum, lebensnotwendige Güter wie Medikamente und Nahrungsmittel sowie Decken, Zeltplanen und Hygieneartikel zu verteilen. Ausserdem wird bei der Räumung von Trümmern geholfen.

Die Hilfe für Menschen in Not ist eine der kirchlichen Grundfunktionen und praktisch gelebte Nächstenliebe. Die Caritas, getragen von der katholischen Kirche, nimmt diese Funktion lokal, national und international wahr.

---

Für Fragen steht Ihnen die Stabsstelle Kommunikation & Öffentlichkeitsarbeit gerne zur Verfügung:

Dominik Prétôt, Telefon: 079 638 58 21, E-Mail: [dominik.pretot@kathbl.ch](mailto:dominik.pretot@kathbl.ch)